

Football/Préliminaires retour de la Ligue africaine des champions/Avant AS Mangasport (Gabon)-ASEC (Côte-d'Ivoire), demain à Angondjé (15 heures)

Les Mineurs revoient leurs gammes

PSNB

Libreville/Gabon

BATTU (0-1) au match aller des préliminaires de la Ligue africaine des champions à Abidjan par le champion de la Côte-d'Ivoire, ASEC Mimosas, le représentant du Gabon, l'AS Mangasport de Moanda, en prévision de la rencontre de demain, peaufine ses automatismes.

L'objectif du club de la Comilog, au cours de cette confrontation, reste la qualification. Pour l'atteindre, le champion du Gabon doit l'emporter par deux buts d'écart. Pour cette manche retour dont l'équation reste difficile, mais pas impossible, le staff technique et les joueurs de l'AS Mangasport, que nous avons surpris, hier après-midi, en pleine séance d'entraînement au stade de l'Amitié d'Angondjé, restent tout de même confiants pour arracher une qualification à domicile. « Nous sommes bien rentrés de la Côte d'Ivoire, après le match aller perdu par 0-1. Aujourd'hui, nous nous préparons pour une autre paire de manches qui va se disputer chez nous demain. La qualification se joue sur cette rencontre et nous devons tout faire



Photo : J.F. Maroia

L'entraîneur principal, Kevin Djony : " La qualification de Mangasport se joue demain".



Photo : J.F. Maroia

Le défenseur central de Mangasport, Nicaise N'goran Kouassi : " Nous sommes prêts."



Photo : J.F. Maroia

Les joueurs de Mangasport en pleine séance d'entraînement hier au stade de l'Amitié.

pour atteindre cet objectif », nous a confié le coach principal, Kevin Djony. Avant d'ajouter : « Chaque match a sa vérité. On était à l'extérieur, on avait une attitude. Demain étant à domicile, nous allons changer la façon de jouer. J'ai réconforté mes gars au retour d'Abidjan, sachant qu'ils n'ont pas fait un mauvais match. Et leur faire comprendre aussi que nous avons plus à gagner chez nous demain. Nos joueurs sont motivés et concentrés pour cette opposition », a conclu Kevin Djony.

Pour le défenseur central et vice-capitaine, Nicaise N'goran Kouassi, toutes les conditions sont réunies pour bien aborder ce match retour. « Au match aller, nous n'avons pas démerité. Nous avons mis en application tout ce que le coach nous a demandé. Nous avons seulement manqué de réussite devant le but adverse. L'ambiance du groupe est bonne et nous sommes prêts pour obtenir cette qualification », a-t-il souligné. Avant de lancer un appel au public. « Au public et à la famille de l'AS Mangasport, je demande de venir nombreux au stade pour nous soutenir, parce que nous avons besoin du soutien pour nous qualifier.»

Alain Rodrick Miyogho Forfait !



Photo : J.F. Maroia

Blessé à la cuisse gauche, Alain Rodrick Miyogho est forfait demain pour ce match retour contre ASEC d'Abidjan.

PSNB

Libreville/gabon

C'EST depuis les gradins du stade de l'Amitié d'Angondjé qu'Alain Rodrick Miyogho, sociétaire de l'AS Mangasport, suivra certainement ses partenaires qui disputent demain le match retour des préliminaires de la Ligue africaine des champions contre les Ivoiriens d'ASEC Mimosas d'Abidjan. Le milieu offen-

sif du club de Moanda souffre d'une blessure à la cuisse gauche. Du coup, il est forfait, puisqu'il a été mis au repos par le staff médical du club. « Blessé au niveau de la cuisse gauche depuis plusieurs jours, Alain Rodrick Miyogho ne jouera pas demain. Après le match aller où il n'a pas donné le meilleur de lui, il avait été ensuite remplacé en cours de jeu. Arrivé à Libreville, il était nécessaire de lui faire une échographie, pour en

savoir un peu plus sur son état de santé. Les résultats nous montrent qu'il souffre d'une déchirure partielle au niveau de la cuisse gauche », a indiqué Dieudonné Ntite, le médecin du club. Pour éviter d'aggraver la situation du jeune joueur, Dieudonné Ntite précise: « Vu qu'il a une carrière devant lui, nous l'avons mis au repos pour cette rencontre, afin de bien suivre le traitement et surtout de bien guérir.»

Préliminaires retour de la Coupe de la Caf L'AO CMS à Lilongwe



Photo : Wilfried MBINAH/ L'Union

Les sociétaires de l'AO CMS qui fêtent leur succès de Libreville, sont déjà à Lilongwe.

MM

Libreville/Gabon

PARTIE de Libreville, samedi dernier (12 h 35), à bord d'un avion de la compagnie Kenya Airways, la délégation de l'Association

omnisports Centre Mbérie sportif (AO CMS), forte de 32 personnes, séjourne, depuis dimanche dernier, à Lilongwe (capitale du Malawi). En terre malawite, les « Cémésiens », sous la conduite du président Bosco Alaba

Fall, vont défier, demain mercredi, leurs homologues de Silver Strikers, battus à l'aller au stade de l'Amitié de Libreville (0-1). Dans le cadre des préliminaires retour de la Coupe de la Confédération africaine de football (Caf).

Accès au stade de l'Amitié

Prix d'entrée unique : 1 000 F cfa

N.B : Les billets, selon le secrétariat général du club de la Comilog, sont vendus dès demain matin au stade de l'Amitié.